la Federation de Peche de la Haute-Vienne pour le plus grand plaisir des pêcheurs. Si les concours de l'AAPPMA ont dû être annulés afin d'éviter des rassemblements trop importants, les pêcheurs pourront donc s'adonner à leur loisir préféré individuellement ou en famille.

Avant la clôture de l'AG par un pot de l'amitié, la carte de pêche mise en jeu via une loterie a été remportée par des Vanessa Roussy.

ive-

our

ours

sec-

Pour suivre l'actualité de l'AAPPMA, rendez-vous sur :https://www.aappma-combade.fr ou sur Facebook (AAPPMAcombade).



## **LA CROISILLE SUR BRIANCE** Plan canicule:

## il faut y penser!



algré un mois de juin frais et pluvieux, on peut s'attendre à un été très, très chaud et La Croisille-sur-Briance active dès à présent son plan canicule été 2020. La pandémie de covid-19 ne doit pas faire oublier les risques encourus par les personnes les plus fragiles lors des épisodes caniculaires.

Pose d'affiches, mise en place du registre de prévention canicule, stockage de packs d'eau, tout est prêt pour la mobilisation des élus de la

commune qui s'engageront activement auprès de leurs concitoyens dès le déclenchement des alertes canicules. L'adjoint au maire chargé de la solidarité et de la santé, Yannick Le Grand, fait distribuer en ce moment les formulaires d'inscription sur le registre canicule de la Croisille, pour mieux cibler les interventions notamment l'habituelle distribution de packs d'eau aux plus de 80